



L'incubateur à Montreuil accompagne les personnes réfugiées dans la création et/ou le développement de leur entreprise.



**Cette initiative vous intéresse ?
Devenez bénévole !**

Mission proposée : création de site internet et maîtrise des outils digitaux

Certains entrepreneurs souhaitent profiter du confinement pour avancer sur leur site internet ou développer leur présence sur les réseaux sociaux. Alors si vous avez des compétences en informatique, vous pouvez aider un entrepreneur réfugié par skype ou par téléphone, en lui apportant votre expertise et le guider dans cette démarche !